

# BIG ISSUE

## Dandim Magelang Bersama Awak Media Ikuti Secara Live Acara Puncak KASAD Award 2023

Rony - [MAGELANG.BIGISSUE.ID](https://MAGELANG.BIGISSUE.ID)

Jul 11, 2023 - 07:22



*Dandim Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, SH.,M.Si Bersama Awak Media Saat Mengikuti Kasad Award 2023 Secara Live Bertempat di Warung NKRI Kodim 0705/ Magelang*

MAGELANG- Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto SH.,M.Si

bersama Forkopimda dan awak media menggelar acara puncak Kasad Award 2023 secara live bertempat di Warung NKRI Kodim 0705/ Magelang, (10/07) Senin malam.



Selain menghadirkan forkopimda serta Forkopimcam Kota Magelang juga mengundang para awak media serta diikuti oleh seluruh Koramil di jajaran.

Dandim Jarot Susanto menyampaikan, dengan digelarnya acara Kasad Award tahun 2023 ini yang disiarkan secara live bertema " Merawat Kebangsaan " tersebut dipimpin langsung oleh KASAD Jendral TNI Dr Dudung Abdurachman, di Aula A.H Nasution Jakarta Pusat.



" Kasad Award 2023 ini merupakan inisiatif dari pimpinan TNI Angkatan Darat yang mengapresiasi peran dan karya rekan- rekan awak media yang mengangkat aktifitas TNI Angkatan Darat di wilayah Negara Kesatuan Republik Indonesia. Terutama yang berkaitan dengan sepuluh isu strategi yang dinilai penting dan menjadi dari bagian program prioritas pemerintah dalam peningkatan pembangunan, kesejahteraan masyarakat Indonesia yang lebih maju.

Acara Kasad Award 2023 ini sekaligus menjadi ajang silaturahmi dengan awak media guna memperkuat sinergitas antara TNI- Polri, pemerintah daerah, tokoh masyarakat serta rekan rekan awak media. Insan awak media merupakan salah satu rekan tim dalam membangun kecerdasan bagi masyarakat dalam menampilkan pemberitaan media yang positif akuntabel, akurat dan transparan terpercaya," terang Dandim Magelang usai mengikuti nonton bareng.



Masih dikatakan Dandim, acara secara live Kasad Award 2023 tidak hanya di Warung NKRI Kodim Magelang, namun juga diikuti seluruh jajaran Koramil di pimpin oleh Danramil yang berada di wilayah Kota maupun Kabupaten Magelang diwaktu yang sama," tutup Letkol Inf Jarot Susanto.

Pen: 0705/ Mgl.